

Die Hochschule für Musik Karlsruhe
trauert um

Margaret Singer

*14.02.1939 †08.07.2023

Margaret Singer war von 1989 bis 2001 Dozentin für Streicherkorrepetition. Sie war eine von allen hoch geschätzte und geachtete Kollegin, die ihre Studierenden mit großem Einsatz sowie außergewöhnlicher Exzellenz betreute und sich mit persönlicher Hingabe in die Hochschule einbrachte. Wir werden die Verstorbene in ehrender Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt allen ihren Freunden und Angehörigen.

Prof. Dr. Matthias Wiegandt
Rektor

Daniela Schneider
Kanzlerin